



La Mongie Jeudi 23 mars

publié le 23/03/2017

Jeudi matin : youpi, une surprise au réveil : il a beaucoup neigé durant la nuit ! La poudreuse était au rendez-vous et nous avons pu faire des batailles de boules de neige ... c'est froid et ça coule dans le dos mais c'était rigolo ! Les montagnes enneigées étaient magnifiques. C'était génial et dur de skier dans la poudreuse : c'était comme de la farine ! On ne voyait plus nos skis tellement il y avait de neige et on s'enfonçait dedans ! Nous avons réussi à faire la piste d'hier mais sans le brouillard.

« On était avec les débutants mais on est quand même assez forts », dixit Camille B. qui s'est prise pour un poisson dans un filet (l'océan devait lui manquer !)

Dans les télésièges, Sidney a chanté et a voulu applaudir en même temps mais elle a fait tomber son bâton ! Gabriel B. (dans un des groupes de l'école de ski), a beaucoup apprécié la piste rouge : les virages, le schuss, le télésiège et le tire-fesse.

« Après les cours de ski, nous avons fait une énorme bataille de boules de neige ». Baptiste G.

« J'ai bien aimé la bataille de boules de neige avec les professeurs ». Elliott V.

Paul, Lilou, Ilona, Lorenzo S, et Capucine R ont fait un bonhomme de neige : les yeux ont été tracés avec les bâtons, le nez avec un stalactite

Ce soir, c'est la boum, ça va être super. Mais avant, on va faire le concours de la plus belle chambre.

Camille B, Maeline.

 [23 mars 1](#) (Adaptive Multi-Rate Audio de 96 ko)



